
Compte rendu de l’Assemblée Générale FCPE-JPS du 12 /09/2016 

18h30 à 20 h15 

AG 1ère Partie 

La Présidente sortante, Blandine Zaragoza, remercie les 25 parents présents. 

Présentation du rapport d'activités 2015-2016 du conseil local (voir fichier joint) 

Deux activités importantes : les conseils de classe et la Bourse aux livres (BAL) : 

↘Les conseils de classe seront évoqués lors des prochaines réunions : 
 – pour établir la liste des représentants il y a 54 classes,  parents doivent s'investir ! 
 – Les processus mis en place, les documents à disposition 

↘Elle insiste sur le fait qu'il est important et vital pour la pérennisation de la BAL que de nouveaux parents 
s'investissent et se forment car plusieurs responsables de cette année ne seront plus au lycée l’année 
prochaine. Ce n'est pas très compliqué mais il y a beaucoup de choses à voir. 

Présentation du rapport financier 2015-2016 (à disposition pour les parents intéressés) 

 

Intervention de M. Folliet, proviseur du Lycée JPS 

1. Résultats au Bac 2016 : 
Le Lycée JPS obtient de bons résultats au bac 2016 avec 475 candidats présentés seulement 20 ont été 
recalés soit 93.7% de réussite aux bacs généraux (ES 93% - S 95% - L 90%) et 92.7% aux bacs technologiques 
(STMG 70% - ST2S 97% - STL 96.3% - STD2A 97%). A noter aussi que 58.6% des admis au bac général ont eu 
une mention pour 44.2% des admis aux bacs technologiques. 

 
2. Répartition des élèves et effectifs : 

1745 élèves au total. L’effectif est encore en augmentation par rapport à la rentrée 2015-2016 
17 Secondes à 35 soit 595 élèves avec 1seconde bilangue Langue des Signe Français (LSF) avec 6 élèves 
15 Premières (2ES-1ES/L-1L-6S-STD2A-ST2S-STL-2 STMG) 
15 Terminales (3ES-1ES/L-1L-5S-STD2A-ST2S-STL-STMG mercatique – STMG gestion) 

 
3. Personnel du Lycée : 

150 enseignants, il ne manque aucun professeur pour cette rentrée avec 20 nouveaux professeurs et 7 
stagiaires. 
30 agents de service (self et entretien) 
Seulement 2 conseillères principales d’éducation dont une avec un temps partiel de 80% et 2 stagiaires, 
contrairement aux trois postes demandés. 
Il manque un poste de secrétaire titulaire. 

 
4. Restauration scolaire : 

Les travaux d’agrandissement du self commencés en mai ont été retardés, la livraison ne se fera pas fin 2016 
comme initialement prévu. Le changement du lave vaisselle, qui devait se faire au premier trimestre 2016 
est encore retardé. 
 

5. Projets/Divers : 
 Un débat citoyen sera à nouveau organisé cette année pour les classes de première L et ES avec pour 

thème la place de l’art dans la ville. 
 Un professeur de philosophie propose une sortie à l’opéra avec des  terminales. 
 Proposition d’ateliers dance et théâtre avec cette année un atelier théâtre en italien (2h/2j). 
 La salle de musique (80 m2) est opérationnelle (1 piano ½ queue, 1 batterie, 1 ampli, pupitres) avec la 

poursuite des aménagements. Les élèves y ont accès sur inscription. 



 Pour la première année un échange sera organisé entre14 élèves de seconde euro anglais et une classe 
d’un lycée situé dans la banlieue de Londres, seulement 14 familles anglaises étant volontaires. 

 La sécurité à l’entrée du lycée est assurée par les surveillants, des exercices d’alerte incendie, attentat et 
confinement seront réalisés comme chaque année. 

 L’attribution des places en classe de seconde euro anglais et allemand n’était plus un choix possible sur 
Pam affelnet mais elle a été laissée à l’initiative de chaque établissement cette année (70 demandes 
pour 24 places à JPS). Des familles n’ont pas compris les critères de choix et ont trouvé ces attributions 
litigieuses surtout en anglais. Monsieur Folliet, en arrêt maladie, n’était pas présent au lycée pour ces 
attributions mais il réfléchit à une nouvelle modalité pour l’année prochaine. 

 

AG 2ème Partie 

La Présidente B. Zaragoza informe les parents du problème concernant les CPE, le troisième poste n’ayant pas été 
pourvu et le manque d’un poste au secrétariat du proviseur. Après une intervention de M. Folliet et de la FCPE par 
l’intermédiaire de B. Zaragoza, un poste provisoire a été donné au secrétariat. Une demande de rendez-vous a été 
envoyée au Rectorat afin d’exposer ce souci de postes légitimes mais toujours pourvus de façon provisoire, aucune 
solution pérenne n’est proposée. Les deux fédérations de parents PEEP et FCPE soutiennent cette demande et feront 
partie de la délégation. 

Recherche de parents souhaitant s’investirent dans l’association. 

Pour les prochaines élections (7 Octobre), 5 sièges de parents sont à pourvoir au CA du Lycée (actuellement 
3 sont occupés par la FCPE), une liste de 10 parents est à présenter (seuls les parents en début de liste sont 
susceptibles d’être élus en tant que titulaire ou suppléant). Certains parents se sont déjà proposés mais il 
faudra la compléter lors de la prochaine réunion du conseil local car il faut déposer la liste le 26/09 au plus 
tard. 

Élection du nouveau bureau : 

1. Présidente : Blandine ZARAGOZA  
2. Vice-président : Jérôme BARBIER  
3. Secrétaire : Estelle MICHALLAT  
4. Secrétaire adjointe : Delphine BERUT 
5. Trésorière : Christelle REPELLIN 
6. Trésorière adjointe : Patricia BRUNET 
7.  Responsables Bourse aux Livres : à pourvoir 
8.  Gestion BAL : à pourvoir 
9.  Référent VDE : Estelle MICHALLAT 
10.  Référent classes de secondes : à pourvoir 
11.  Référent classe de premières : à pourvoir 
12. Référent classe de terminales : à pourvoir 
 
Les postes non pourvus seront proposés à candidature lors de la prochaine réunion. 
 
 

Pas de questions diverses. 
 

L’assemblée générale est levée à 20h15. 
 
Prochaine rencontre jeudi 22 septembre 2016 à 20h30. 
 


